

Paris, le 19/06/2024

Le 9 juin dernier, le résultat des élections européennes s'est affiché nettement en faveur de l'extrême droite.

Nous, Institut Montparnasse, lieu de réflexion, de prospective, de recherche, de formation au service des mutuelles et organisations de l'Économie Sociale et Solidaire, œuvrons depuis notre fondation pour une société juste et solidaire faite d'engagements individuels et collectifs.

Nous promouvons un projet de société solidaire dans lequel l'expression démocratique, le respect de l'autre, la dignité et l'égalité sont les piliers.

Nous promouvons un projet éducatif d'éducation populaire qui conduit les individus à agir individuellement et collectivement sur le monde qui les entoure.

Le devoir de vigilance pour préserver notre modèle et idéal social nous étroit. Ce devoir ne doit pas connaître de répit.

Pas de répit pour la défense de nos valeurs démocratiques.

Pas de répit pour la défense des valeurs humanistes.

Pas de répit pour la défense d'une société solidaire.

Pas de répit pour la lutte contre les discriminations.

Pas de répit pour la défense de notre démocratie.

Notre projet est un projet de transformation sociale et émancipateur.

Nous continuerons à le porter pour continuer à faire vivre l'idéal démocratique qui est au cœur des organisations de l'économie sociale et solidaire et faire de notre XXIème siècle, un siècle solidaire.